



**FAKULTAS ILMU KOMUNIKASI
BIDANG STUDI BROADCASTING**

ARIF HARTONO

44109010132

**KECENDRONGAN NILAI – NILAI HUMANISME DALAM TAYANGAN
MENITI HARAPAN DAAI TV (Periode Maret – Mei 2013)**

Jumlah halaman : xiii + 106 halaman ; 33 lampiran ; 9 tabel

Bibliografi : 22 buku (1995– 2013) ; 7 artikel situs internet

ABSTRAKSI

Kemajuan media informasi saat ini berkembang sangat pesat. Televisi merupakan hasil dari kemajuan media informasi yang masih menjadi primadona masyarakat untuk memperoleh informasi yang aktual dan terkini, termasuk untuk mencari inspirasi dan motivasi diri agar memperoleh kehidupan yang lebih baik. Meniti Harapan yang ditayangkan oleh DAAI TV merupakan salah satu referensi sebagian orang dalam memperoleh inspirasi dan motivasi kehidupan dengan menonjolkan nilai-nilai humanisme pada tayangan tersebut.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa banyak kecendrungan nilai-nilai humanisme yang terkandung. Teori yang digunakan sebagai landasan dari penelitian ini adalah teori humanisme menurut Edwi Nugrohadhi, dkk, yang mencakup dimensi manusia, fungsi agama, Refleksi Perwujudan Iman Dalam Bidang Kebudayaan, dan Refleksi Perwujudan Iman Dalam Bidang Sosial.

Penelitian ini menggunakan penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian dengan menggunakan analisis isi yang diharapkan dapat mengetahui nilai humanisme yang paling besar kecenderungannya dalam tayangan Meniti Harapan DAAI TV periode Maret – Mei 2013.

Melalui analisis dan penyebaran angket kepada koder, penelitian ini menyimpulkan bahwa nilai humanisme yang memiliki kecendrungan terbesar adalah dari kategori dimensi manusia, dengan unsur – unsur didalamnya dari terbesar hingga terkecil, yaitu manusia sebagai makhluk sosial, dinamika kehendak, hati nurani, manusia sebagai pribadi, pengalaman religius berkenaan dengan peristiwa dan kejadian dalam kehidupan manusia, manusia sebagai makhluk transendental, dan pengalaman religius berkenaan dengan alam semesta. Ini mengindikasikan bahwa dalam tayangan Meniti Harapan, kecendrungan nilai humanisme yang dimiliki adalah humanisme dengan kategori dimensi manusia, atau humanisme dalam hal kemanusiaan.